

NOTICIA:

Santa Cruz, Bolivia: 6 de Junio 2011

GRAVE ATENTADO A LA SEGURIDAD Y SOBERANIA ALIMENTARIA

Con un total desconocimiento de la realidad agrícola, el Gobierno, mediante la “Ley de la Revolución Productiva Comunitaria Agropecuaria”, autorizará el uso de cultivos transgénicos para paliar, dizque, la crisis alimentaria que sufre el país. En primer lugar, el gobierno debe entender que los transgénicos no tienen más rendimientos que los cultivos convencionales y eso está demostrado en los diferentes concursos de variedades de soya que se realizan año tras año en el país.

En segundo lugar, y si se quiere introducir maíz transgénico, se ha comprobado que en la Argentina el rendimiento no es mayor del 3% en comparación con el maíz convencional y por esta razón no se ha recomendado su uso y es más se ha recomendado sembrar variedades de maíz No transgénico. En otras palabras, no vamos a enfrentar la crisis alimentaria con transgénicos. Eso lo enfrentaremos con una adecuada planificación de la producción agrícola en base a la demanda interna del mercado y con variedades no transgénicas que no dañan los suelos, no contaminan las variedades nativas y no afectan a la salud humana. Hasta hace tres años, Bolivia producía

suficientes alimentos para el mercado nacional e inclusive exportaba y no sembraba transgénicos. Entonces, ¿qué quiere el gobierno que discursa tanto de soberanía alimentaria? ¿Acaso busca entregar a las empresas transnacionales definitivamente el destino de la alimentación de los bolivianos?

El gobierno menciona que solo va a prohibir el uso de transgénicos en quinua, tarwi, etc. ¿Consumimos esos alimentos masivamente y todos los días los bolivianos? ¿Qué es lo que consumimos? Pues todos los días comemos: arroz, maíz, trigo, papa, aceite de soya, azúcar. Como estos cultivos no están mencionados... entonces seguramente mañana estaremos alimentándonos de alimentos transgénicos y que son producidos con semillas de las empresas transnacionales. ¿Esto es seguridad y soberanía alimentaria? ¿Qué pasará con las más de 400 variedades de maíz que existe en el país? Seguramente se contaminaran y desaparecerán...

Que lindo regalo a la madre tierra!!! Que lindo regalo al derecho que tenemos los bolivianos de alimentarnos con productos sanos...

Precio de los productos en Mercados Internacionales

El precio de la soya, ha recuperado algunos puntos en su cotización, siguiendo con esta tendencia de variaciones leves. El girasol ha experimentado una alza en su cotización. El trigo también ha presentado una leve subida en los precios. El maíz se mantiene

sin variaciones en sus cotizaciones, la situación, si preser se mantendrá con pocas variaciones en las próximas semanas. Por su parte el sorgo y el frejol han presentado leves elevaciones en sus cotizaciones.

Referencias	Soya (\$us.)			Trigo Grano	Frejol Grano	Girasol	Sorgo	Maíz
	Grano	Harina	Aceite					
Chicago (Jun/ 11)	-	-	-	-	-	-	-	-
Rosario (Jun/ 11)	521,00	-	-	348,00	-	655,00	224,00	321,00
* Santa Cruz (Jun / 11)	421,00	-	-	448,00	575,00	555,00	224,00	325,00

Nota. A los precios de Rosario, establecidos en la tabla, se le restó 98 dólares en el caso de la soya (Estos son los costos de logística para llegar a este puerto), para establecer el precio referencial en Santa Cruz.

Barrio Equipetrol c/7 Este N° 29 www.probioma.org.bo
agroecologia@probioma.org.bo
Santa Cruz - Bolivia